



報道機関 各位

## 令和5年度鴨川市青少年海外派遣事業について

鴨川市は、国際姉妹都市であるマニトワック市との青少年派遣事業を、4年ぶりに再開します。来る7月21日から8月9日までの間、両市の中高生が互いの家庭にホームステイしながら交流を深め、異文化を体験します。

この事業は、国際感覚豊かな青少年の育成を目的として行うもので、平成5年11月8日のマニトワック市との姉妹都市提携を契機に平成7年度から始まり、令和元年度まで22回にわたり、延べ135人を派遣してきました。

令和2年度から4年度までの3年間は、東京オリンピックの開催やコロナ禍の影響により中断したものの、令和3年度には長谷川市長とジャスティン・ニコルズ市長がオンライン会議を開き、派遣事業の必要性を確認したほか、令和4年度には代替事業となる「イングリッシュ・デイ・キャンプ」を市内で開催するなど、事業の継続に向けた取組を進めてきました。

今回の相互派遣では、まず、マニトワック市の高校生6人が7月21日に来日し、本市から派遣される中高生宅にホームステイしながら、7月30日までの10日間、着付けや茶道、万祝染、そば打ち、サーフィンなど様々な体験に挑戦するほか、大山千枚田や清澄寺、鴨川シーワールドなどを訪れます。

マニトワック市高校生が帰国する7月30日、鴨川市から派遣される中高生6人が同じ航空機で日本を発ち、マニトワック市に向け出発します。マニトワック市では、先に鴨川を訪れた高校生宅にホームステイし、ホストファミリーと過ごししながら、マニトワック市役所をはじめ市内施設の見学やイベントへの参加などで、8月9日までの11日間を過ごします。

鴨川市から派遣する中高生6人は、去る5月13日（土）に作文・面接・英会話試験による候補者選考会の結果、多数の応募者から選ばれ、現在、渡米に備えて英会話やコミュニケーション能力、機内や空港、ホームステイ先での注意事項などについて研修中です。6人は、「派遣者に選ばれてうれしい。」「ホストファミリーとたくさんの思い出を作りたい。」「これを機会に鴨川市とマニトワック市の架け橋になりたい。」などと抱負を話しています。

### 【マニトワック市高校生の受入】

- 1 期間 7月21日（金）から30日（日）までの10日間
- 2 マニトワック市派遣者6人（男2人、女4人）

- ・ティーク・プリギ（男：リンカーン高校3年生）
- ・エイダン・プロイス（男：リンカーン高校2年生）
- ・リリアナ・パウティスタ（女：バルダース高校2年生）
- ・カテリ・エミリヤ・エストレリヤ（女：リンカーン高校3年生）
- ・カイ・メイヤー（女：バルダース高校2年生）
- ・マディセン・ライタマン（女：ルセラン高校3年生）

### 3 滞在中の主なスケジュール

- ・7月24日（月）＝市長訪問、着付け・茶道体験、万祝染め体験、歓迎会
  - ・7月25日（火）＝大山不動尊・大山千枚田見学、長狭高校訪問
  - ・7月26日（水）＝清澄寺見学、そば打ち体験、四方木不動滝散策
  - ・7月27日（木）＝魚見塚展望台・鴨川シーワールド見学
  - ・7月28日（金）＝サーフィン体験
- ※7月22日（土）、23日（日）、29日（土）はホストファミリーと行動

#### 【鴨川市中高生の派遣】

- 1 期間 7月30日（日）から8月9日（水）までの11日間
- 2 派遣先 アメリカ合衆国ウィスコンシン州マニトワック市
- 3 鴨川市派遣者6人（男1人、女5人：申込順）

・<sup>そのだ</sup>園田 <sup>こあ</sup>誇亜（男：志学館高等学校2年生）

・<sup>つじ</sup>辻 そら（女：志学館高等学校3年生）※リーダー

・<sup>せき</sup>関 <sup>わか</sup>和奏（女：木更津高等学校2年生）

・<sup>かわ</sup>川名 <sup>かほ</sup>佳穂（女：長狭高等学校3年生）※サブリーダー

・<sup>つま</sup>妻本 <sup>まな</sup>真奈（女：安房東中学校3年生）

・<sup>すどう</sup>首藤 <sup>めぐみ</sup>恵（女：木更津高等学校1年生）

※ 滞在中のスケジュールや活動内容等は未定。近くマニトワック市から通知の予定。

本件に関するお問い合わせ

#### 【鴨川市中高生の派遣】

鴨川市教育委員会生涯学習課 TEL：04-7094-0515

#### 【マニトワック市高校生の受入】

鴨川市市民福祉部市民生活課（鴨川市国際交流協会事務局）  
TEL：04-7093-7822